

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.37 2023.12.18 文責 上谷基博

## いじめ、ダメ、絶対!!

「いじめはいけないこと」って、きっとみんな分かってるよね。でも起こってしまう。今から10年前の2013年9月に『いじめ防止対策推進法』という法律ができました。その第4条に「児童等はいじめを行ってはならない。」とハッキリ謳われています。この法律を受け、本校にも『いじめ防止基本方針』があり、ホームページにも掲載しています。そこでは「いじめは決して許されることのない、重大な人権侵害である。」としています。

世の中にはいろんな人がいるから、自分と合わない人や考え方とか理解できない人がいたとしても不思議じゃないです。でもね、だからと言っていじめをして良い理由には絶対にならないです。自分を正当化してもダメです。

「ちょっとからかっただけ」「イジっただけ」軽い気持ちであっても受けた相手が嫌な思いをしているなら、それはいじめにあたります。自分がどう思ったかじゃないんです。もちろん面と向かってじゃなく、SNSを通じて行われる場合も同様です。みなさんのSNSの利用に我々は大きな危機感を抱いており、今回の三者懇談会で『SNS等の利用に関して(お願い)』という保護者宛てのプリントを配布します。冬休み家庭で保護者の方と一緒に学んでほしいことも記載しています。場合によっては命に関わることもあるいじめ。

学期末の学年集会でもいじめについて触れてもらうことになっています。みなさんは「いじめは絶対にダメなんだ!」ということを再認識してほしいと思います。

## 地域ボランティアのみなさん、本当にありがとうございます。

これまで何度も何度かお話しした通り、本校にはコミュニティ協議会があり、いろんな形で学校の支援をくださっています。今回1年生で調理実習を行うにあたり、連日何人の地域ボランティアの方々に来ていただき、みなさんのサポートをしてもらっています。本当にありがとうございます。



何度か覗きに行きました。テーマは「鮭のムニエルを焼こう」行く時間帯によってはとっても香ばしい何とも良い臭いが調理室に漂っていました。なかなかテキパキ作業をしていたんじゃないかな。人生のセンパイからいろいろ教えてもらえるって良いよね。この経験を生かして冬休みに一度台所



にたってみてはいかがでしょう。お家の人に料理をふるまつたら、ゼッタイ喜ばれるぜ。また14日(木)放課後行われたF&Gにも参加していただきました。室長と整美委員のみなさんがチユーリップの球根を植えてくれましたが、そのサポートもして下さいました。また、日常よりコツコツと園芸作業もして下さってます。おかげさま



## ワックスがけを行ってくれました。

3年生は12月13日(水)、1・2年生は15日(金)の放課後に教室および学習室のワックスがけを行ってくれました。まずは教室内の床を空っぽにし、ていねいにホウキで履いて細かいゴミを取り除きます。次に堅く絞った雑巾で床をきれいに拭きます。それが終わればいよいよモップの登場です。液体ワックスが入ったバケツにモップを入れ(液体ワックスを直接床にまいていたクラスもありました。)床にワックスを伸ばします。木造の床ですので、これをしっかりやっておかないとね。参加してくれたみなさん、そして先生方、ありがとうございました。

## 有意義な三者懇談会にしてほしい。

2学期も残すところ1週間となりました。明日から3日間、学期末の三者懇談会を行います。君にとっての2学期がどうだったのかを振り返り、今後どうして行けば良いのかを考える大切な場です。まずは自分自身のことばで2学期を振り返ってほしいと思います。私から担任の先生方にその時間を取ってもらえるようにお願いしておきました。お家の人と担任の先生の前でしっかり話ができるよう準備しておいてほしいと思います。大いに評価できること、逆に課題と考えること等、自分を客観的に見て話をしてほしいです。約束ごとを決めるのもモチベーションUPに繋がるかもしれませんね。

